

Pascual Pozo anuncia su última candidatura a las elecciones al Colegio Provincial de Abogados

● El decano quiere "continuar con su proyecto y potenciar la defensa del turno de oficio"

María José Uroz

El decano del Colegio Provincial de Abogados, José Pascual Pozo, ha anunciado que presentará su última candidatura en las próximas elecciones "para continuar con el proyecto que inició en el año 2010, para mejorar el funcionamiento de la institución, impulsar la formación de los letrados y para potenciar la defensa del turno de oficio". Orgulloso del trabajo desempeñado en estos cuatro años, asegura que gracias al equipo de profesionales que lo acompañan en la Junta de Gobierno se han podido poner en marcha la gran mayoría de las iniciativas que se recogían en sus propuestas.

Pozo, que ha sido recientemente nombrado presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, asegura que durante los próximos dos años compaginará las responsabilidades de los dos cargos "con muchas horas de trabajo y dedicación", apoyado por "un buen equipo de compañeros que cambiará sustancialmente de cara al próximo mandato", como avanzó. El anuncio de las elecciones y plazo para la presentación de candidaturas saldrá previsiblemente la prime-



DIARIO DE ALMERÍA

Entrega de distinciones en la festividad de Santa Teresa.

Homenajes y exposición sobre la abogacía almeriense para la fiesta de Santa Teresa

ra semana del mes de noviembre y será ya en diciembre, justo antes de Navidad, cuando se lleven a cabo las votaciones para la elección de decano.

Los abogados de la provincia han celebrado esta semana la festividad de su patrona, Santa Teresa. En un acto institucional, la Junta de Gobierno hizo entrega de distinciones a los compañeros que llevan 25 y 50 años de colegiación y ejercicio profesional. Además, para conmemorar la efemérides, han inaugurado una exposición en la Ciudad de la Justicia sobre antiguas noticias y objetos de la abogacía almeriense.